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介紹 
 
本報告結合了來自去年的研究、公眾參與及社交媒體活動的數據和見解的摘要，並由預算及稅收價值的角度

去觀察。  

 

本報告亦納入了來自之前研究調查、公眾參與活動以及社交媒體的留言，以更清晰地了解市民所重視的議

題，以及在作出影響預算和服務的決定時，公眾希望市政府考慮的因素。 

 

除此之外，我們也開展了新的活動，透過研究、公眾參與及社交媒體收集及展示市民的觀點。具統計意義的

研究手法與社交媒體及公眾參與投入相結合，為更深入及更個人化的對話提供額外的框架。這種方法代表了

先前對預算和公眾參與數據展示方法的改進，以滿足對更深入洞察的需求。 

 
 

主要收獲：研究、公眾參與及社交媒體 
 
經濟前景不明朗、新冠肺炎（COVID-19）的挑戰、失業及企業倒閉、對社會變革的要求、還有更多其它問題

都會影響卡城市民的觀點、其對各級政府的看法，還有他們日常生活的現實情況。在市政層面，這情況會出

現在對服務提供、價值及撥款優次的討論上。一如最近的研究、公眾參與及社交媒體的這份摘要所示，卡城

市民確實關注財政約束、稅收及效率，但亦擔憂卡加利的未來、他們可自市府取得哪些資料、透明度、提供

全民服務，包括最受經濟及社會挑戰打擊的一群人。當「稅項」已成為卡城市民面臨的三大問題之一，研究

調查顯示稍微多一些卡城市民情願以通脹率或更高水平加稅，以維持或擴展服務；這比寧願削減服務去維持

或削減稅率的人為多。  

 
1. 專注於預算和開支。公眾參與的結果表明，大多數參與者對市議會及政府最重要的期望，仍然是「繼

續專注處理預算及開支」。 

 

2. 增加社會服務的投資。在服務投資方面，研究調查顯示市民最想增加投資的範疇是可負擔房屋以及社

會福利服務。其它優先投資範疇包括道路、9-1-1、卡加利警隊及卡加利消防局。雖然這反映在公眾參

與的結果及社交媒體的留言，也有部份市民期望重新編配這些部門的撥款，有些人則想專注投資於以

未來生活質量為本的服務。 

 

3. 增加透明度。儘管市民對於市政府及市議會如何分別實現有關預算和開支的期望提出了一系列建議，

但一個浮現出的主要問題是有些人認為我們缺乏透明度。參與者特別提到，市政府及議會在決定把預

算撥款分配到不同服務時，應該改善資訊分享的做法。很多人亦希望有定期、用字簡明的摘要，告訴

他們市政府行動及其原因。調查研究和社交媒體的留言強烈支持這一觀點。 

 

4. 繼續尋求公眾意見。公眾參與的結論突顯了研究與社交媒體的結果，強調了接受公眾意見的重要性。

有關透明度、聆聽市民及公眾參與機會的回應，與過去的預算對話中所得回應保持一致。這亦包括對 

311 的讚賞，及其作為對市民回應的收集點。 

 

5. 改善信任度。卡城市民對市政府應對新冠肺炎方面表達高度信任，比對市府的總體信任度為高。最近

期的研究表示，對市府的總體信任度在去年明顯下降，至有紀錄以來的最低點。 
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方法及考慮  
 

公眾參與和見解 
 

公眾參與和見解服務團隊計劃並執行了一個結合研究、公眾參與及社交媒體活動和數據的全面策略，就市民

價值與觀點及其驅動因素，向市議會及市政府提供更廣的見解，為其年度預算調整的決策提供意見。  

 

這種協調方式利用了每個意見渠道的優勢，把現有數據和新計劃的活動中收集見解的價值充份利用。雖然此

舉能得到為數不少的有用建議，但確認以下的一些考慮因素也很重要： 

 

 公眾參與及研究結果有助於深入了解公民的整體情感，但這僅能作為決策過程的一個建議，並需與其

它因素一起考慮。 

 

 正如最近的研究和市民參與結果所表明的，公眾對諸如預算、支出、稅收及經濟等議題仍抱有極大的

興趣。而且，對於如何起草及執行預算和計劃，大家的理解水平不盡相同。不過，因為新冠肺炎疫情

的挑戰，諸如個人福祉、經濟狀況以卡加利的未來之類的議題也很重要，並且是市民日益關注的範

疇。參與調查的結果仍然突顯出一種誤解，即是哪個政府部門負責某項具體服務，以及哪個政府部門

可能負債累累。 

 

 支持單一服務所需的營運要求和投資很複雜，且不容易總結，並且經常與其它服務相互依賴。結果，

在投資服務及執行策略方面，市民很難去辨別節省成本或解決方案的機會。 

 

 市政府及其服務的總體預算是個非常廣闊的議題。就一個如此廣闊的議題作出有意義和持續深入的討

論是有挑戰性的。頻繁出現的話題往往是市民最關注的題目，因為市民經常使用那些服務、是市府及

議會的優先事項、或者是因為傳媒的報導。結果對於削減預算或投資的問題，不會有能讓所有市民都

感到滿意的一致答案。 

 
 

方法 
 

研究 

研究的主要目的不是將所有相關各方都包括在內，而是要收集能代表廣泛市民的客觀與可量化的資料。  

 

市場、公眾意見，以及其它社會研究是一門專業學科，涉及系統地收集及闡釋有關個人、組織，或產品及服

務的資料。研究使用統計和分析方法，應用社會科學的技術和原理來獲得見解。在收集、分析及滙報研究過

程中收集的數據和資料時，都有最佳執行規範和指引。  

 

公眾參與 

市政府公眾參與的定義，是市府與持分者之間開展針對性對話，用以收集民意，進而影響決策。公眾參與單

位與市政府的計劃小組共同合作，滿足計劃需求並確保市民對這些計劃有發表意見的機會。 

 

不同於研究，公眾參與的機會是包容性的，通常向所有希望就當前問題或議題發表意見的有關人士開放。這

些包容性技術的性質意味著所收集的信息是定向的，並且與質性研究一樣，不能被推廣到更大的群體中。參

與活動的結果具有描述性，可以對參與者的觀點和情感提供更深入的了解。 
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社交媒體 

社交媒體渠道用作分享資訊、與市民互動、提供資訊，以及透過市府的社交聆聽規範，擷取對話及市民的總

體情緒。  

隨著市民在網上消費、分享內容及與品牌互動，數碼渠道成為市民觀點的重要來源。社交聆聽工具實時收集

資訊，去分析及呈現關於議題及市民優先事項的結論，同時仍然能捕捉個人對話和意想不到的觀點，並可以

低成本大範圍地擷取及考慮市民對內容的情緒及反應。 

 
 

結果 
 

以下各節詳細列出了透過上述方式由市民那裏獲得的綜合看法。有鑑於議題的闊度及對話的廣泛程度，結果

被分為四（4）個獨特且首要的議題：  

 

 議題 1：市民對減稅及減少支出的期望 

 議題 2：市民對專注於未來且明智的投資的期望（亦包括對投資於服務的看法） 

 議題 3：市民對有效率及負責任決策的期望 

 議題 4：市民對於增加透明度、聆聽市民及公眾參與的期望 

 
 

議題 1：市民對減稅及減少支出的期望 
 

「稅項」已成為卡城市民面臨的三個最重要的問題之一。 

 
在 2020 年秋季，調查受訪者以沒有提示問題（開放答案）的形式，辨別他們社區面臨的最重要問題。  

• 雖然卡城市民繼續把「基建、交通及道路」列為最重要的問題，這問題已比之前的調查略為下降，

「罪案、安全及警務」和「稅項」的問題現在卻顯著上升。1 

 
 

市民對他們的物業稅是否用得其所的看法保持不變。 

 
多數卡城市民仍然相信他們付出的物業稅收取的服務是「物有所值」；略過半數的卡城市民在物業稅金的價

值方面，給予市府「物有所值」的評級。2  

• 不到兩成卡城市民說，他們從物業稅中獲得的服務是「物非所值」。 

• 這數字與 2020 年春季和 2019 年秋季進行的調查相當。3  

 
 

稍微多一些卡城市民情願以通脹率或更高水平加稅，以維持或擴展服務。  

 

                                                
1 市民滿意度調查，2020 年秋季 

2 市民滿意度調查，2020 年秋季 

3 春季脈搏調查，2020 年春季 
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在提及平衡稅收及服務供應時，研究調查顯示稍微多一些卡城市民情願加稅以維持或擴展服務；這比寧願削

減服務去維持或減低稅率的人為多。  

 過往的調查也顯示大多數卡城市民寧願加稅多於削減服務。不過，自 2016 年開始，持這兩種看法的

卡城市民人數愈來愈接近。在 2019 年，是自 2006 年以來首次，卡城市民稱他們寧願削減服務來維

持或減低稅率，而非加稅以維持或擴展服務。4 

 但是在近期的調查，這情緒又再一次轉變：為求平衡稅收及服務供應水平，僅過半數的卡城市民稱他

們更有可能支持加稅去維持或擴展服務，增幅等於或多於通脹率，而不願僅為維持或減低稅率而削減

服務。5 

 在那些願意加稅去維持或擴展服務的民眾之中，明顯較多的卡城市民寧願以現時通脹率加

稅去維持現水平的服務，多於加高於通脹率的稅項去擴展服務。6  

 
 
 

儘管絕大部份研究受訪者對所付物業稅金如何被投資表達興趣，只有僅僅過半的卡城市民認為，市

府在提供足夠資料解釋如何投資物業稅金時「做得好」。 
 

卡城市民繼續對了解市府如何運用物業稅金表達強烈興趣：大部份市民對他們所交的物業稅金如何被投資到

各項市政服務感興趣，包括一大部份市民稱「非常」同意他們希望了解更多詳情。 

 不過，比例上少得多的民眾同意，市府在提供有關物業稅金被投資到各項市政服務的資訊時「做得

好」。7雖然研究調查顯示過半數卡城市民報稱他們對於稅金如何被運用有所認識；很多人感到市府沒

有提供他們所需的資訊。  

 
 

市民期望市議會及市政府繼續專注於處理預算及開支。 
 

公眾參與的結果表明，大多數參與者對市議會及政府最重要的期望，仍然是「繼續專注處理預算及開支」。

當問及市政府及市議會如何可達到該期望，我們持續從各群組聽到下述的議題：  

 參與者談及有關暫停或限制加稅，甚至下調物業稅。部份人強調量入為出及依循獲通過的預算花費。

對其他人來說，這帶到對削減預算及總體開支水平的建議。  

 達致節約的方法，最常見的建議之一包括減少市府職員，或者削減職員及市議員的薪酬。  

 較少人提到外判工作以節省開支的建議，不過部份人關注過度外判反會令成本增加。  

 在這小組中的額外意見，也觸及了「陽光清單」刊登薪酬的興趣、限制或削減退休金、公眾審計議會

及市府開支，還有比較私營公司的職員編制水平及薪酬，進行裁員或削減薪酬。  

 雖然透明度及問責制各自成為議題，但部份把削減開支及減稅作為首務的受訪者，亦談到缺乏透明

度，或者是對此的印象；以及在分享資訊，即有關一般決策及特別是如何分配預算到各服務部門兩方

面，市府及議會可以如何改善。  

 
 
 

                                                
4 市民滿意度調查，2019 年秋季 

5 市民滿意度調查，2020 年秋季 

 6 Ibid 

7 ibid 
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議題 2：市民對專注於未來且明智的投資的期望  
 

卡城市民對卡加利的未來，以及城市是否朝著正確的方向發展感到憂慮。 
 

最近的調查顯示愈來愈多的卡城市民不相信卡加利處於正軌，或朝著正確的方向發展。在新冠肺炎疫情肆

虐、經濟下滑、油價下瀉及其它因素影響之下，我們對這結果不應感到意外。 

 七成卡城市民同意「卡加利正沿著正軌在十年後成為更佳城市」，這對比 2019 年秋季的統計有所下

跌，比起 2016 年秋季更顯著下跌 16 個百分點。8  

 根據統計數字，比起 25 歲或更年長的人，較多年輕人同意這未來願景。9 

 再者，只有一半調查受訪者相信卡加利「正在朝著正確的方向去確保後代有高水平的生活」。自 2016 

年以來，相信此說法的卡城市民已顯著下跌了 16 個百分點。10  

 年輕人更傾向同意「卡加利正在朝著正確的方向去確保後代有高水平的生活」。11 

 
 

在服務投資方面，研究調查顯示市民最想增加投資的範疇，是可負擔房屋以及社會福利服務。 
 

當被問及如果市府應增加、減少或維持投資於特定服務及計劃，卡城市民認為市府應投資更多 的主要範疇，

包括可負擔房屋以及針對長者及青年的社會福利服務。緊隨在後的服務為道路保養，包括填補坑洞及除雪。12 

 
 

針對服務及投資的研究調查的結果顯示，卡城市民希望增加的投資服務為 911、警隊、可負擔房屋

以及卡加利消防局。 
 

企業研究小組在 2020 年夏季進行了一項針對服務和投資的調查。調查單位完成了一種權衡分析，以辨別市民

希望市政府在未來三年加強投資的服務，更清晰地顯示了卡城市民的投資優先項目。  

• 數據分析的結果表明 9-1-1、卡加利警隊、面向低收入卡城市民的可負擔房屋，以及卡加利消防局已

被確認為市民的優先事項，在未來三年內增加投資最為重要。13 

• 相反，被認為最不重要的市府投資的市政服務為文化藝術、圖書館、康樂、行人路及小徑。14 

 

                                                
8 ibid 

9 卡加利態度與前景調查 

10 市民滿意度調查，2020 秋季 

11 卡加利態度與前景調查 

12 市民滿意度調查，2020 年秋季 

13 市民觀感調查 – 服務投資，2020 年 8 月 

14 市民觀感調查 – 服務投資，2020 年 8 月 
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對於卡加利的基建計劃對卡城未來的重要性，研究結果表明，C-Train 綠線被認為是最重要的，其

次是 Event Centre。 
 

當被問及特定基建計劃對「未來十年的卡加利及未來之路」的重要性時，調查結果顯示多數人最為重視綠

線。15 

• 幾乎四分之三的卡城市民認為，Event Centre 的基建項目非常重要，其次是擴建 BMO 中心、

Foothills Fieldhouse，以及 Arts Commons （艾普克藝術中心）的擴展計劃。16  

 

社交媒體圍繞服務價值的留言評論集中在道路、公園、卡加利警隊及消防局等許多人認為是「必需

服務」的範疇。  
 

關於服務的價值，許多市民稱他們希望市府只將錢花在必需服務上，例如道路、公園和綠地、警察和消防。  

• 有些留言特別要求「平等地照顧這城市！」， 或專注於「適當的調整」和物有所值的服務。  

• 有些市民則要求專注於行人路、小徑及道路，特別是坑洞：「我們的道路和行人路等佈滿坑洞和巨大

的裂縫，修補好這個城市吧！」 

 
 

 
 

2020 年初的調查結果顯示，大多數卡城市民認為，現在是市府投資基建的好時機，但對市府能作出

正確的基建投資決策的信任度卻大為降低。 
 

雖然大多數卡城市民相信現在是市府投資基建的好時機，惟只有少部份人同意市府作出了正確的基建投資決

策。17 

 

 

社交媒體圍繞基建開支的評論，傾向於反對過度支出，而支持根據優先次序撥款。  
 

社交媒體帖子的評論留言不是專注於基建的維護及保持，就是反對基建開支。 

• 留言傾向專注於「緊貼預算」，或提到市府如何「大灑數百萬元計於基建，卻忽略了維護該設施，部

份計劃更從沒完成。」 

 
 

公眾參與結果呼應了研究調查和社交媒體的評論，突顯在基建和服務投資方面，物有所值、效率、

安全、保安及長期願景至關重要。重要的是，很多留言亦專注於投資於服務與社會建設以滿足所有

卡城市民的需要，包括最受到經濟及社會挑戰的一群。  
 

                                                
15 卡加利態度與前景調查 

16 卡加利態度與前景調查 

17 經濟前景調查， 2020 年 3 月 
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公眾參與調查結果突顯了，儘管許多參與者都優先考慮削減支出和節省稅金，但市民仍然對「正確投資基

建，不論現在與未來」的期望抱有濃烈興趣及意見。參與者被要求描述如果市政府及市議會達到期望的情況

會如何，再一次各群組都收到類似的回應。  

 這組人的評論強調物有所值及效率，但專注於投資在基建及服務的正面影響，多於僅僅限制支出。一

些人則直接專注於基建及道路和設施的維護，很多人也提到能夠支援卡城市民的健康及福祉的服務。

很多人希望在現在和未來能處理的主要服務為露宿者問題、可負擔房屋、精神健康、公共交通、公園

及自行車設施。 

 經常提到的範疇還有安全及保安，以及投資基建以支持經濟。亦有人強調圖書館及家庭計劃、公園，

以及繼續投資公共運輸，並令城市變得更適於步行。 

 我們亦聆聽到優先處理長期願景多於短期問題的意見；有些參與者注意到市府及議會在作長遠規劃的

同時，也要管理日常問題及作出決策時所面對的挑戰。  

 
 
 

 很多留言亦專注於投資於服務與社會建設，以滿足所有卡城市民的需要。這包括支援所有卡城市民的

計劃，特別是正遭受經濟及社會挑戰的群體。也有一些留言是有關重新考慮或重新分配警隊撥款，改

撥到處理罪案與成癮根本成因的計劃、服務或組織。  

 研究和公眾參與都發現，關於如何定義哪些服務為必需服務，市民幾乎沒有共識。 

 
 
 
 

議題 3：市民對有效率及負責任的決策的期望 

 
 

總體而言，卡城市民對於市政府決策的透明度與公眾參與程度的感觀仍然強烈。  
 

對透明度與市民意見的觀感在去年表現平穩，差不多四分之三的卡城市民同意「卡加利市政府是開放可及

的」，七成受訪者同意他們對「卡加利市政府正努力改善決策時的市民參與度」抱有信心。 

 此外，大多數卡城市民還同意市政府「在城市計劃和服務的決策中使用卡城市民的意見」；而大多數

人則同意「市府允許市民在決策中提供有意義的建議。」18 

 

大部份卡城市民相信市議會及市政府為市民的利益合作無間。  

 
總體來說，三分之二的卡城市民相信「市議會及市政府通力合作，為卡加利的未來作出最佳的決策。」這一

發現與之前的研究相同。19 

 

在談及決策時，問責、透明度，以及作出「艱難決定」是公眾參與者看重的主要領域。 

 
市民對效率及問責制決策的回應，很大地集中於對市議會的期望；不過，部份相關的議題亦來自對市政府的

意見。 

                                                
18 市民滿意度調查，2020 年秋季 

19 市民滿意度調查，2020 年秋季 
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 對於該範疇的許多回應意見集中在希望市議會能果斷作出「艱難決定」，而非推遲或拖延。有趣的

是，有市民要求議會對削減開支作出艱難決定；亦有差不多的市民要求對策略投資於服務或基建作出

艱難決定。  

 

 這群人的另一個共同議題是議員的個人問責制。市民覺得應把建立信任定為當前要務。我們收到意見

稱市議員應為其在議會內及公開場合的言論負責，所有人亦應致力共同合作。一些評論提到他們應該

減少「譁眾取寵」而作出更多經過深思的決定；另一些市民則要求議會與市府建立有更具成效的關

係；還有就是公眾需更容易與議員辦公室接觸。 

 當回應涉及到市政府內部的問責制時，重點往往放在財務透明度和支出決策的問責制上。  

 一些意見亦提出了依證決策的議題。他們期望市政人員有充足培訓並勝任其崗位；市議會能利用建

議、證據及資訊作出明智的決策。  

 
 
 
 
 

議題 4：市民期望增加透明度、聆聽市民及公眾參與  
 

儘管在新冠肺炎疫情初期，市民對市議會和市政府的信任度略有上升，但卡城市民對市府的總體信

任度在過去一年已大幅下降，最近的研究顯示市府得分為有評分紀錄以來最低。  
 

儘管市民對市府與議會的信任度，在新冠肺炎疫情初期略有上升，研究顯示對市府的總體信任度較 2019 年秋

至 2020 年春季大幅下降。對市府的不信任在統計上一直與此前的研究保持一致，表明卡城市民對信任市府的

態度較為中性。20  

 可是，差不多四分一的卡城市民認為他們是市府的「支持者」，此結果與在 2019 年秋季所作的研究

一致。此外，兩成卡城市民認為自己是市府的「批評者」，也是與 2019 年秋季的結果相同。21 

 
 

對市政府表現的滿意度持續表現強勁；對市議會領導表現的觀感也與去年的結果相若。  
 

與先前的研究一致，大約有七成的市民對市議會和市政府管理城市的方式感到滿意。  

 研究亦顯示，三分之二的卡城市民相信市議會及市政府通力合作，「為卡加利的未來作出最佳的決

策。」這一發現與之前的研究相同。  

 
 

大部份市民對市府給予公眾發表意見的機會持積極態度。 
 

在市府正努力改善如何把公眾意見加進重要決策方面，約三分之二卡城市民稱對此感到有信心。 

• 此外，大多數市民同意市府允許市民在決策中提供有意義的建議；相若比例的市民則同意市府有在市

政計劃和服務的決策中有考慮到市民的意見。22 

                                                
20 ibid 

21 ibid 

22 市民觀感調查 – 服務投資，2020 年 8 月 
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在社交媒體對於透明度的評論中，有留言要求市府花時間聆聽所有卡城市民的意見。 

 
市民要求我們在決策時考慮社交媒體的留言。  

• 針對這議題的評論，包括要求市府「關注」社交媒體的帖子，還有「你們要求我們的意見和回應，你

們最好據此作出行動。」  

 
 

市民參與的結果突顯了研究與社交媒體的結果，並強調了接受公眾意見的重要性。 

 
有關透明度、聆聽市民及公眾參與機會的回應，比在過去的預算對話中所收集到回應有所增加。在廣泛的意

見中都可以看到這個議題，對於正在談論削減開支的受訪者很重要，在受訪者主張增加服務或投資的回應中

也很重要。 

 

 參與者強調資料的清晰度和可及性的重要。使用顯淺的用字被認為是重要的，共享原始或準確的資料

也很重要；也不要總是嘗試強作正面的政治宣傳。人們特別認為公眾參與活動很重要，並強調可及

性，不論在網上或社區中（在適當時）。 

 對於公眾參與重要性的評論中，埋藏著渴望看到市議會和市政府雙方真誠行事的願望。例如在作出決

定之前先詢問公眾意見，並真正聽取民意及解決市民憂慮。有人還提醒市議會應提供適當的時間表，

讓公眾能真正參與。 

 除了聆聽意見的重要性外，很多受訪者強調聽取民意作出行動的重要性，還有要求市政府及市議會更

經常根據所收集的建議作出決策。  

 提出的其它方面包括確保我們聽取所有市民的意見，包括那些難以接觸的一群，及強調要包括年輕市

民。部份留言的看法是，有時強而有力的聲音會比其它聲音更易被聽到。特別在市議會內，受訪者指

出就算不同意也必須傾聽。 
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本報告引用的研究報告及公眾參與活動 
 

本報告中的研究結果從統計角度上反映了市民的觀點。 

 

研究活動： 

為了提供更多的背景資料和理解，本報告中包括了 2020 年市民滿意度調查和其它調查的內容。  

 

2020 年生活品質及市民滿民度調查 

• 電話調查在 2020 年 8 月 17 日至 9 月 6 日隨機抽樣訪問了 2,500 名年屆 18 或以上的卡城市民。固網電

話（55％）和手提電話（45％）樣本均用於取得卡城市民隨機且具有統計代表性的樣本。 

• 全部樣本 n=2,500 的容許誤差值（MOE）為 ± 2.0 百分點，置信範圍 95%。  

 

經濟前景調查 

• 電話調查在 2020 年 2 月 24 日至 3 月 8 日隨機抽樣訪問了 n=500 名卡城市民，當中使用了固網電話

（33％）和手提電話（67％）樣本以取得卡城市民隨機且具有統計代表性的樣本。 

• 全部樣本 n=500 的容許誤差值（MOE）為  ± 4.4 百分點，置信範圍 95%。  

 

市民觀感 – 服務投資調查 

• 電話調查在 2020 年 7 月 13 至 22 日訪問了 n=501 卡城市民。固網電話（48％）和手提電話（42％）樣

本均用於取得卡城市民隨機且具有統計代表性的樣本。  

• 全部樣本 n=501 的容許誤差值（MOE）為 ± 4.4 百分點，置信範圍 95%。  

 

卡加利態度與前景調查 

• 網上調查於 2020 年 8 月 20 日至 9 月 8 日訪問了 n=769 卡城市民，包括 369 名 18 至 24 歲的市民。網

上受訪者由 Ipsos 的卡城市民網上小組徵集，外加承辦商（Maru Blue 及 Schoolfinder）的網上樣本。 

• 由於此調查透過網上小組進行，不能確定容許誤差值。 

 
 

包括在本報告的新公眾參與活動： 

 

• 網上公眾參與活動由市府的參與門戶網站由 2020 年 8 月 12 日至 9 月 6 日進行。對話集中在市民的優先

事項、資料偏好及看法，以及影響稅收價值觀感的價值觀。 

• 作為通訊及參與的多元文化策略，公眾參與的活動內容皆被翻譯成額外語言，包括阿拉伯文、簡體中文、

繁體中文、旁遮普文及西班牙文。 

• 這些公眾參與的機會也由卡加利公立圖書館的電腦分享出去，以及由 311 向沒有網絡連接的卡城市民提

供以提高通達性。  

• 這些活動也與超過 40 個社區夥伴分享作額外宣傳 

 


